武庫小学校は、新型コロナウイルスとたたかう皆さんを応援しています。

☆武庫っ子 フォトグラフ☆

令和4年度 10月22日(土)

<音楽会>

これまでの練習の成果を存分に発揮できた音楽会でした。どの学年も、今日が一番すばらしい演奏で、保護者の皆様から、たくさんの拍手をいただきました。子どもたちも自分たちの演奏に大満足の表情でした。

1 ♪おんがく だいすき♪ 1年生

小学校初めての音楽会。ドキドキしていたけれど、鍵盤ハーモニカ「こいぬのマーチ」は、身体でリズムを取りながら楽しそうに演奏していました。指揮に合わせて演奏が終わるタイミングもばっちりきまりました。合奏「ねこふんじゃった」も、指揮をよく見て、スピードが速くならないように注意して演奏していました。演奏開始までの待っているときの姿もとてもかっこよく、"音楽会大成功"、はなまるでした。





2 ♪リズムにのって のびのび♪ 2年生

ボディパーカッションは、みんなの息がぴったり。練習の成果がよく出ていました。鍵盤ハーモニカ奏も、音がよくそろっていて、とても上手でした。合奏「ミッキーマウスマーチ」は、リズムに乗って演奏する姿がとてもかっこよかったです。心地よい緊張感を持って、堂々と演奏することができました。





「猫吹いちゃった」「うんめいだ!!」「ふけるかのん」は、今年から始めたとは思えないほど上手なリコーダー奏でした。3曲も演奏できる3年生は本当にすごい! 合奏「カルメン」より第一幕への前奏曲は、"協力"のかけ声通り、周りの音をよく聞いて、協力して演奏していました。演奏する姿勢もとても素敵でした。





4 ♪FOR YOU ~届け!海のメロディー~ 4年生

リコーダー奏「ツバメ」・「海の声」は、一つ一つの音に気を付けて、丁寧に演奏していました。昨年はほとんど練習できておらず、ほぼ初めてのリコーダーだっただけに、たくさん練習したことが伝わってくる演奏でした。合奏「島唄」は、焦る気持ちをぐっとこらえて、みんなで指揮に合わせていこうとする気持ちが演奏から伝わってきました。心が一つになる瞬間を何度も感じました。





5 ♪心をひとつに 協友·STEP UP! 5年生

リコーダー奏「少年時代」は、難しい高音も、心を一つにして美しいハーモニーを奏でました。息ぴったりの演奏に、聴いている保護者を魅了しました。合奏「情熱大陸」は、静かに始まる曲調にぐっと惹きつけられ、そして手拍子とともに、会場が一つになることができました。全員の心が弾む、楽しい時間を過ごすことができました。





リコーダー奏「燦燦」は、低音に気をつけて、丁寧に演奏していました。2つのパートが奏でるハーモニーはとても美しく、聴いている人を感動させていました。合奏「威風堂々 第 1 番」は、一人一人が、演奏する楽器に責任を持って練習してきたことが伝わる演奏でした。"凛"とした立ち姿は、最高学年としての自信も感じられました。会場にいる全員がその姿に惹き付けられました。





エンディング

サプライズのエンディングは、いかがでしたでしょうか。代表あいさつでは、今日の音楽会に向けて、何度も何度 も練習してきたこと、その間には友だちがたくさん支えてくれたこと、先生や保護者・ボランティアのみなさんに支え てもらった感謝の気持ちなどを伝えていました。6年生は、卒業に向けて、さらに成長していくことでしょう。 6年生のみなさん、今日は、たくさんの感動をありがとう。





最後になりましたが、今日は、子どもたちも、私たち教職員も、保護者・地域の皆様も、全員が「一体感のある音楽会を実施することができました。このように感動できる音楽会ができたのも、たくさんのボランティアの皆様のお力添えがあったからこそです。本当にありがとうございました。





